

SANTA MARTA DE TORMES



La edil Chabela de la Torre, con los nuevos adjudicatarios. | ENE

Los 22 nuevos adjudicatarios reciben las llaves de los huertos de ocio ecológicos

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Formación y Empleo de Santa Marta, Chabela de la Torre, ha entregado las llaves a los nuevos adjudicatarios de las 22 parcelas destinadas a los huertos de ocio, que se realizará por dos temporadas, prorrogables durante dos años más.

Una convocatoria a la que se han presentado un total de 38 solicitudes, una de ellas de la Asociación Salamanca Acoge, de las que fueron descartadas dos que no cumplían los requisitos, y entre el resto de peticionarios se ha realizado la adjudicación en función de la puntuación establecida en las bases del concurso.

De las 22 parcelas entregadas, veinte están situadas en la calle Estoril de La Fontana (19 para particulares y una para asociaciones) y las otras dos están en el recinto de los huertos en la avenida de Segovia.

La edil recordó a los nuevos usuarios las normas a cumplir para garantizar la correcta convivencia en los huertos ecológicos. En este sentido, De la Torre afirmó: "Ésta es una actividad muy gratificante, porque más que una relación entre los adjudicatarios y el Ayuntamiento, se inicia una relación entre ustedes, porque se propicia un lugar de encuentro y convivencia que estrecha lazos de amistad".



Prácticas de la Policía Judicial de Tráfico. Los agentes que han participado en el curso de Policía Judicial de Tráfico realizan las prácticas de controles de alcoholemia y drogas en diferentes puntos del municipio. | ENE

La segunda carrera solidaria infantil será el sábado día 21 a favor de Aviva

La localidad santamartina acogerá la segunda edición de la carrera solidaria de atletismo a favor de Aviva, que tendrá lugar el sábado 21 en las pistas del colegio Miguel Hernández. Los participantes donarán un euro solidario por inscribirse, que irá destinado a la agrupación de discapacitados. Una actividad destinada a los escolares de 5 años a 6º de Primaria, que no tiene carácter competitivo, no habrá clasificaciones y los niños recibirán un diploma. | ENE

CABRERIZOS

Una App pionera que enlaza vecinos y Consistorio

La aplicación, que es gratuita, permite acercar a los usuarios noticias, avisos y contenidos municipales

EÑE | CABRERIZOS

UNA App gratuita, disponible tanto para sistema Android como Iphone, permite desde ahora que los vecinos de Cabrerizos y todos los interesados en conocer con rapidez noticias, avisos y contenidos municipales, puedan recibir de forma inmediata en sus teléfonos y tablets las notificaciones que el Consistorio envía.

El municipio es pionero en sumar este sistema al que ya tiene de información municipal mediante la página web y, según señaló la alcaldesa, Lourdes Villoria: "La idea es facilitar la accesibilidad a la información municipal a todo el mundo. Se trata de un producto multimedia que también permite compartir contenidos en las redes sociales. Lo hemos puesto en marcha porque nuestro municipio tiene una población joven con un nivel tecnológico medio-alto y esta herramienta nos permite llegar hasta ellos con mucha agilidad".

Por su parte Martín Gil de Sistic-Sos Informática, que ha sido el encargado de desarrollar la App destacó que: "Con este sistema utilizamos una forma alternativa al buzono y los bandos para llevar la información municipal de manera inmediata al ciudadano. Además es bidireccional y los usuarios también



Jesús Quintero, Lourdes Villoria y Martín Gil presentaron la APP. | ENE

La herramienta es bidireccional y permite que los vecinos comuniquen incidencias o reserven espacios públicos

pueden comunicar al Consistorio desde averías hasta vandalismo e incluso realizar la reserva de espacios públicos como el pabellón". La App también ofrecerá información básica sobre el municipio, teléfonos municipales, avisos de actividades, de cortes de agua, etc...

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Sesiones de coaching, charlas y exposiciones forman el programa del Día de la Mujer

EÑE | VILLAMAYOR

La Concejalía de Igualdad y Acción Social inicia esta tarde la programación organizada con motivo del Día Internacional de la Mujer con los que pretende sensibilizar y concienciar a la población sobre la igualdad de derechos y deberes entre hombres y mujeres desde la infancia.

Los actos comenzarán hoy a las 16 horas con una charla sobre el Análisis de la publicidad actual: Sexismo y Desigualdad" dirigido a los pequeños del programa "Ciudad de los Niños" y la exposición fotográfica "Mujeres, Ciencia, Historia y Sociedad", que permanecerá en la Casa de la Juventud (Casjuvi) hasta el

próximo día 28.

Las actividades se prolongarán a lo largo del mes y continuarán el lunes 9 con un cuenta-cuentos para adultos en el que se analizará el protagonismo de la mujer en el día a día, y las sesiones de 'Coaching para ellas' que se desarrollarán los días 17 y 24 y 7 de abril, en sesiones de mañana y de tarde, a las 10 y las 20 horas, respectivamente. Las jornadas dedicadas a la igualdad seguirán el día 19 con la charla "Preservación de la fertilidad y otros temas de interés en la mujer" impartida por una doctora.

Los actos tendrán lugar en las dependencias de la Casa de la Cultura Antonio Gamoneda.

CASTELLANOS DE M.

El Consistorio contratará a tres parados para reforzar la limpieza viaria

EÑE | CASTELLANOS

Los desempleados empadronados en el municipio de Castellanos de Moriscos tienen de plazo hasta hoy para presentar sus solicitudes para optar a alguno de los tres puestos de trabajo que convoca el Ayuntamiento.

La oferta de trabajo temporal que propone el Consistorio será para la realización de funciones de limpieza y acondicionamiento de las calles durante un periodo de seis meses, con una jornada laboral de cinco horas diarias. La comisión municipal valorará la situación familiar y económica de los demandantes en la contratación.